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あなたは写っていませんか。もし写っていれば、写真をおわけしますので連絡ください。　　企画財政課�（４８）１１１１（内３０３）
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●ＥＭ菌団子を川へ投入

ＥＭ菌団子を殿越川に投入する参加者

７月１９日「海の日」、全国一斉ＥＭ団子・ＥＭ活性
液投入イベント（ＮＰＯ地球環境・共生ネットワーク
主催、ＣＯＰ１０パートナーシップ事業）に合わせ、あ
ぐいくらしの会の呼び掛けで、約５０人の有志が町内の
川にＥＭ菌団子を投入しました。
ＥＭ菌は、汚泥の分解や水質改善などに効果がある

とされています。５月にＥＭ菌を混ぜて作った約
２,０００個の団子を殿越川、福山川に投入しました。
くらしの会のメンバーは「昔のように子どもたちが

川で魚たちと一緒に遊べるようになればいいですね」
と話していました。

●子育てについて意見交換

子育てシンポジウムに参加したパネリスト

７月１７日、エスペランス丸山で阿久比町更生保護女
性会の主催で「子育てシンポジウム」が開かれました。
講演会では、子育て支援センター「あぐぴっぴ」所

長がセンターでの活動内容を紹介し、町内外から多く
の親子が訪れ、「あぐぴっぴ」で楽しく過ごしている
と報告しました。
シンポジウムでは、「一緒に考えよう子どものこと

を」をテーマに、４人のパネリストが子育てについて
それぞれの考え方を述べ、来場者も交えて、意見交換
が行われました。「子育ては家族や地域が協力してい
くことが大切」などの意見が出され、子育てを町全体
で盛り上げていく機運を高めていました。
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７月、町内の１０会場で「まちづくり懇談会」を開き
ました。
町長が町行政の取り組みを報告し、地区から寄せら
れた質問、意見、要望などを町職員が回答して、懇談
会を進めました。
多くの皆さんの声を反映させながら、安全、安心、
安定したまちづくりを進めていきます。
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英比小学校６年の井本綾乃さん（写真右）と新美翔子
さん（写真左）が、小学生ソフトテニス愛知県大会で３
位となり、第２７回全日本小学生ソフトテニス選手権大
会（８月５日～８日北海道旭川市で開催）出場を決め
ました。二人はソフトテニスでダブルスを組み、全国
大会では個人と団体戦に出場します。目指せ、優勝！
�本正子さん（矢口）は、第４３回全日本シニアボウリ

ング選手権大会（７月９日～１１日福岡県博多市で開
催）に出場しました。６０歳以上が出場したハイシニア
部門団体で優勝、個人総合で３位に輝きました。おめ
でとうございます。


